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１．住民自治に関するアンケートについて 

委  員 事 務 局 

特になし  

２．その他（乗り合いタクシー） 

百済来～坂本線の鶴喰経由は今後予約しなくていいのか 定期便になるため予約は不要 

一定期間ごとに利用者の意見を検証して反映してほしい 利用者にアンケートをとっていく。 

３．その他 

坂本で総合防災訓練の計画はあるのか。 旧市は合併前から輪番で実施してきた。 

合併後、旧町村でも実施し、すべての校区でひと通り終わった。 

来年度以降の開催校区は今後調整していくが、希望があれば優

先的に計画したい。 

防災安全課に確認済み 

要援護者に関する市との連携ができてないため、いざというと

きに問題が発生する。 

 関係課かいと協議し、活用できる方向で進めて行きたい。 

ダム撤去に伴い、百済来川の水位も低下し、昔の川底に雑草が

生えている。除草の予算を計上してほしい。 

県河川になるので、話を伝えておく。 

中学生修学旅行受け入れのアンケート集計の結果を教えてほし

い。 

全体の７割程度回収。説明を聞いてみたいといった回答が１０

件程度。大部分は受け入れが難しい。 

 


